

2009/7/9 付 建設工業新聞

【JCCA 本部】東北整備局との意見交換会の記事が掲載されました

3者会議対応、随契で発注を

業務は伝達の意図設計図の図交換意見から、東北協同コンサルタントは局備蓄



建設」「ナルタシ」協会(建工)、廣谷彰彦(会長)と、東北地方整備局(西田光彦局長)、東北六県1市(幹部は7日、仙台市青葉区の東北整備局)で意見交換会を開いた。写真。

開催を標準として、問題解決の検討を実施している。考査会議では、「コンサルタント費用として直費程度しか支払わないのが現状となる。建コン協は、件費に諸経費、技術料を加えた報酬・積算の整備を求めた。

由田議の中でも廣谷議長が改めて三者会議を「設計意図の明確化」、「設計意図の実現」、「建築では設計者の確立」として確立している。改めて三者会議での実施についての対応を示す。

建設コンサルタントは、直接受けた。建設コンサルタントは、業務として随意契約を発注する必然性を強調した。

務の低価格入札問題については整備局の畠田局長が言及。「11月に対策講じたものの、その後大きな変化は見えない」と述べた。成績品の品質への影響懸念される」とから、加の品質確保対策を講る」方針を述べた。

整備局は、管理技術の条件強化、手持ち力量の制限強化などを、中に開始する予定を明かにした。

技術力による選定でコン協は、プロポー

業界で、ロボーラル方式は、応札者の技術提案を仕様書に反映した方がよりよい成果が期待できるものに適用している」とルールに基づき運用していることを説明。

総合評価方式に関しては、「技術点の高い応札者が落札するケースが多いが、技術ウエートの高い業務でそうならないケースもある。本年度、約200件の総合評価方式を実施するので、(適切な運用に向け)分析を続けていく」と回答した。